

JE N'EN PEUX PLUS DE SON ALCOOLISME

Par [Profil supprimé](#) Posté le 09/11/2017 à 15h15

je suis une maman divorcée de deux enfants 7 et 10 ans et il y a 3 ans je me suis remise avec quelqu'un je l'aime comme jamais je n'ai aimé mais au fil du temps je me suis rendu compte de son alcoolisme et de sa consommation de médicaments et de temps en temps de drogue dur Il vit chez moi dans ma maison depuis presque 2 ans et notre vie est rythmée de bons moments quand il ne boit pas trop et le cauchemard quand il est saoul Il est horrible avec moi et tout est de ma faute de celle de mes enfants et même de mon ex mari qui a refait sa vie , il s'en prend à tous les gens de mon entourage Je n'en peux plus je ne sait plus quoi faire Je l'ai déjà mis a la porte 2 fois mais il revient et je lui ouvre les bras